



9 Pièces

Réf. M1489

371 000 €

Donzacq

Maison à vendre (40360)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de maître à rénover de 1800 d'environ 300 m² habitables. Beaux éléments d'origine y compris cheminées, tommettes et parquets mais un chauffage central est à installer et une partie de l'électricité et sanitaires neuves à prévoir. Elle comprend 4 chambres, une cuisine avec cheminée monumentale, un salon et une salle à manger, le tout sur un terrain de 7500 m² avec vues vers les Pyrénées. Grande dépendance de 200 m² au sol à réhabiliter ou aménager. Commerces 5 minutes. Plages landaises à 50 minutes.

Master house to renovate dating from 1800 and approximately 300 m² of living space. Lovely original features including fireplaces, terracotta tiles and parquet floors, but it is necessary to install a central heating system and partly redo the electrics and modernise the bathrooms. In the main house there are 4 bedrooms, a kitchen with a large fireplace, a sitting and dining room and outside 7500m² of meadowland and gardens. A large outbuilding with 200m² of ground floor space can be converted. Shops 5 minutes drive and the Landes beaches 50 minutes drive away.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

